



Va por México cierra filas con Alejandra del Moral

# Alianza en Edomex es por "madurez política"

• Por Magali Juárez  
y Jorge Butrón

**L**a coordinadora por la Defensa del Estado de México del PRI, Alejandra del Moral, aseguró que la madurez política y el amor por el Estado de México permitió construir la alianza Va por México con el PAN y PRD.

Aseguró que está conformada por mujeres y hombres dispuestos a trabajar por el bienestar de la entidad.

## EL DATO

**DEL MORAL** ha ocupado cargos como diputada local, alcaldesa de Cuautitlán Izcalli, diputada federal y secretaria del Trabajo en la administración de Eruviel Ávila en el Edomex.

Del Moral anunció que el próximo 18 de enero arrancará su precampaña por la gubernatura, tras la confirmación de la alianza Va por México para los comicios mexiquenses.

Precisó que, en apego a los procesos internos de su partido, realizará el registro formal el 17 de enero, como lo establece la convocatoria, por lo que al día siguiente comenzará su precampaña.

La exdirigente estatal del tricolor recordó que para el 12 de febrero está programada la Convención de Delegados para definir al candidato a la gubernatura, en tanto que el PAN y el PRD continúan sus propios procesos internos.

Aseguró que, con la coalición pactada con el blanquiazul y el partido del sol azteca, el tricolor no sólo retendrá el Estado de México, sino que se conformará el primer gobierno de coalición en el país.

"Nosotros encabezamos el primer gobierno de coalición en la historia del país, nosotros estamos no solamente buscando una coalición electoral; queremos ver-

**LA COORDINADORA** por la Defensa del PRI asegura que con PAN y PRD conformarán el primer gobierno de coalición en el país; arrancará precampaña el próximo 18 de enero



DE IZQ. A DER.: Enrique Vargas, Alejandra del Moral y Omar Ortega, ayer.

## Manolo Jiménez se registra como precandidato

**CON LA PROMESA** de trabajar para que Coahuila conserve el privilegio de vivir sin caos, Manolo Jiménez Salinas se registró como precandidato a la gubernatura ante la Comisión de Procesos Internos del PRI.

En la explanada de la sede del tricolor en el estado, entregó la documentación ante el representante de la comisión, Melchor Sánchez, quien avaló la procedencia de su registro.

Ante varios simpatizantes que se congregaron para apoyarlo, el político priista sostuvo que la meta es cuidar y fortalecer el presente y futuro de las familias coahuilenses.

En referencia a la alianza Va por México, que anunciaron en la Ciudad de México los dirigentes nacionales del PRI, PAN y PRD, aseveró: "Vamos hacia adelante con los priistas, con nuestros aliados, con los empresarios

y con la sociedad civil". Sostuvo que la intención es evitar que llegue a Coahuila el caos que padecen otros estados.

"Tenemos que seguir trabajando, seguir hacia adelante, tenemos que mantener a Coahuila seguro", declaró.

Tras su registro, dijo que recorrerá los 38 municipios del estado, para conocer las necesidades de los coahuilenses.

Magali Juárez



daderamente hacer un cambio a la ciudadanía mexiquense”, expresó.

Del Moral reiteró su reconocimiento al panista Enrique Vargas y al perredista Omar Ortega, por privilegiar la unidad y la madurez por el Estado de México.

“Estamos conscientes de lo que está en juego; va más allá de un interés personal. Yo reconozco muchísimo a Enrique Vargas y a Omar Ortega por su compromiso, por la madurez y el amor que le tienen al Estado de México, que es lo que nos tiene el día de hoy aquí, con una coalición sólida”, remarcó.

**VARGAS SE RETIRA.** Antes de que Alejandra del Moral le agradeciera, Enrique Vargas del Villar renunció a sus aspiraciones de ser el candidato de la coalición Va por México al gobierno del Estado de México.

“En esta ocasión, he tomado la decisión de no participar en el proceso de selección de candidatos a la gubernatura del Estado de México, para apoyar la concreción de la alianza PAN-PRI-PRD para la gubernatura del Estado de México”, indicó.

En un comunicado que hizo del conocimiento público en sus redes sociales, detalló que los acuerdos en la entidad mexi-

quense para formar la alianza pasaron por un tema de género y por ello decidió retirarse de la contienda.

“Este acuerdo pasaba por un tema de género en el Estado de México, lo que me hizo hacer diversas valoraciones y consultas con mis dos familias. La primera, y más importante, mi esposa y mis hijas; la segunda, mi familia panista”, detalló.

Señaló que la decisión la toma con “absoluto compromiso y lealtad a las y los mexiquenses”, pues aclaró que son tiempos en los que es importante anteponer el bien del Estado de México a cualquier aspiración personal.

“Hoy les digo a todas y todos los mexiquenses que tengo la seguridad y el entusiasmo de seguir trabajando para este gran país y para nuestro estado”, dijo.

El panista señaló que lo que está en juego es el futuro de las familias y de las próximas generaciones, por eso “seguiré caminando junto a ustedes, para que la alianza Va por México gane las gubernaturas de Coahuila y del Estado de México este 2023 y gane la Presidencia de la República, gubernaturas y la mayoría en el Congreso de la Unión en el 2024”, indicó.

**17**

De enero realizará su registro formal Alejandra del Moral

**“RECONOZCO** muchísimo a Enrique Vargas y a Omar Ortega por su compromiso, por la madurez y el amor que le tienen al Estado de México, que es lo que nos tiene el día de hoy aquí”

**Alejandra del Moral**  
Coordinadora por la Defensa del Edomex del PRI